

Banjir Genangi Beberapa Tempat, Dandim 0824/Jember Turun Ke Lapangan

Siswandi - JEMBER.INDONESIASATU.CO.ID

Feb 6, 2021 - 19:16



JEMBER – Cuaca ekstrim masih mewarnai Kabupaten Jember, hujan dengan intensitas tinggi masih terjadi beberapa hari ini di Kabupaten Jember, sehingga mengakibatkan meluapnya Sungai Lansepan Dusun Rowo Desa Pakusari Kecamatan Pakusari Kabupaten Jember dan Sungai Avur Dusun Sumberejo Desa Gludengan Kecamatan Wuluhan, menggenangi Pondok Pesantren, perkampungan warga dan lahan persawahan, pada Jum'at 05/02/2021.

Sesuai keterangan dari Babinsa Pakusari Serma Sunawan, meluapnya sungai Langsepan akibat hujan intensitas sedang dan turuh sepanjang waktu, merendam asrama putri Pondok Pesantren Islam Bustanul Ulum, anggota Babinsa bersama anggota Pos Koramil 0824/28 Pakusari lainnya membantu mengevakuasi santriwati dan barang-barangnya di tempat aman.

Demikian halnya di Dusun Sumberejo Desa Glundengan, Babinsa Serda Mispan, turun kelapangan dan luapan air menggenangi pekarangan warga serta merendam lahan persawahan sekitar 20 hektar.

Usai menerima laporan kejadian tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin, bersama Danpos Ramil 0824/28 Pakusari turun kelapangan dan melihat langsung kondisi asrama putri Pesantren Islam Bustanul Ulum tersebut.

Dalam wawancaranya Dandim 0824/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin, menyatakan keprihatinannya dengan kejadian bencana banjir tersebut, meskipun banjir seperti ini hanya sesaat, seiring redanya hujan dan surutnya aliran air sungai, banjir tersebut akan berakhir, namun yang pasti akan mengakibatkan rusaknya sarana serta menyisakan kotoran, untuk itu saya memerintahkan Danpos Ramil untuk membantu melalui Karya Bakti TNI dalam hal pembersihan pasca banjir nantinya.

Untuk itu kepada seluruh masyarakat saya juga turut menghimbau, karena cuaca akhir-akhir ini cukup ekstrim, hujan turun kadang disertai angin dan terjadi hampir sepanjang waktu, kepada semua lapisan masyarakat hendaknya waspada, simpan barang-barang penting ditempat yang aman dan lain-lainnya. Kata Dandim 0824/Jember. **(Siswandi)**